

AGENCIA DE PRENSA ALTERNATIVA

No.11 Año 2- 2014

HABLA

3ra.Sem.Enero

Boletín Informativo de apaHABLA y el Observatorio Cubano de Derechos Humanos

Dos cosas hay que son gloriosas: el Sol en el cielo y la Libertad en la Tierra.....José Martí

DAMAS DE BLANCO EN STA.RITA Y TODA CUBA ESTE DOM.19 DE ENERO DEL 2014







Maria cristina Labrada Varona(HABLA)

En la Capital participaron 95 Damas de Blanco en sus actividades Dominicales por 5ta.Ave., solo dos Damas fueron apresadas antes de llegar a la Parroquia de Sta.Rita, donde tenían montado un fuerte operativo policial al parecer por la próxima cumbre de la CELAC.Tambien

lograron llegar 17 activistas de Derechos Humanos, burlando el cerco que solo dejaban pasar a las mujeres luego de un control minucioso de cada una en las esquinas de la Iglesia.

En Santiago de Cuba participaron 58 Damas en la Misa del Santuario del Cobre, en Holguín 16 asistieron a Misa, fueron detenidas 20 Damas y dos activistas de DD.HH, en Sta. Clara 10 Damas llegaron a misa y fueron victimas de un acto de repudio por turbas paramilitares y delincuenciales que las amenazaron de muerte; en Guantánamo asistieron 12 y cuatro en Caimanera para un total de 16 Damas, en Matanza Cárdenas participaron 8 Damas y un activista de DD.HH, y al salir de la misa todas fueron detenidas, en Colon 10 Damas y 18 activista tomaron la Misa, y en el trayecto de la caminata fueron detenidas las 10 Damas y 9 Activistas. La detenida Zaida L.Hernandez Rubio fue golpeada dentro del carro Patrullero 828 por una militar que la conducia.

En Bayamo ninguna mujer pudo llegar a la Misa,9 fueron detenidas y 5 golpeadas brutalmente. La represión aumenta día a día en toda Cuba contra mujeres y hombres pacíficos, mientras que la Dictadura trata de limpiar su imagen internacional con reformillas que ha confundido a varios gobiernos y a muchos ciudadanos de buena voluntad.

LA DICTADURA FRACASÓ EN SU INTENTO POR IMPEDIR LA FIESTA

Egberto Angel Escobedo Morales(HABLA)

Este oficial de la Policía política comunista, conocido por Javier, visitó a una gran cantidad de Damas de Blanco el viernes 3 de Enero del 2014, para amenazarla con la prisión en caso de que le pasara algo a sus hijos si los llevaban a la actividad de los Reyes Magos, planificada para el sábado 5, porque ellos no permitirían que se realizara la fiesta, usarían la violencia y la responsabilidad caería sobre las madres,



pero también ese mismo viernes a las 5 de la madrugada tropas uniformadas de la dictadura invadieron la sede de las Damas en Neptuno y se robaron todos los juguetes y alimentos preparados para la fiesta que se habían comprado con la ayuda de los hermanos en el exilio, también usurparon pertenencias de la difunta Laura Pollan, líder Histórica del movimiento, y otras propiedades de la sede, de Héctor Maceda y de Laurita.

Aquí lo vemos visitando al matrimonio de la Dama de Blanco Marisol Rodríguez Miranda y su esposo opositor Guillermo Feria Reyes en Marianao para tratar de intimidarlos, pero la actitud valiente y digna de esta familia y la de muchas otras Damas y opositores permitió que la actividad se realizara con un mínimo de recursos, improvisados horas antes, con la ayuda de las Damas y de los vecinos. Al final vencimos y gracias a DIOS se festejaron los Reyes Magos con 65 niños alegres y contentos todos con sus juguetes, alimentos y juegos, porque como dijo nuestro Apóstol: "Ellos son la Esperanza del mundo".



DESPEDIDA DEL PRIMER GRUPO DE JOVENES QUE FUERON A ESTUDIAR EN LOS EE.UU

La Habana, Cuba. Viernes 10 de Enero. (HABLA) El primer grupo de jóvenes estudiantes seleccionados para ir a estudiar a los Estados Unidos disidentes y familiares de opositores por primera ocasión durante mas de 55 años, partió en horas de la tarde noche y fueron despedidos con palabras de aliento por Félix Navarro, Berta Soler y Coco Fariña, familiares y amigos.

Los 15 estudiantes de diferentes provincias en el programa SOMOS UN SOLO PUE-BLO se nombran Henry Constantin Ferreiro, Annia del Rio Salfran, Saili Navarro Álvarez, Alejandro Cuello Herrera, Haisa Alicia Rosabal F., Nestor Álvarez Labrada, Leinys Caridad Moya Soler, Danilo Maldonado Machado, Eleanor de la Caridad Calvo Martínez, Aleidis Catá Moya, Yaremis Flores Marín, Raudel Collazo Pedroso, Laritza Diverset Cambara, Suandres del Río Ferrer y San Miguel Molina Cobas.

El programa de seis meses fue coordinado por el Centro de iniciativas para Latino América y el Caribe, la Fundación para los Derechos Humanos en Cuba, y el Miami Dade College.Se espera que a su regreso a Cuba compartan sus experiencias con otros jóvenes y prosigan estudios por encuentros dirigidos.

FIRMAN ACUERDO DE COLABORACION 4 ORGANIZACIONES POLÍTICAS



Por: María Cristina Labrada Varona(HABLA)

La Habana. Viernes 17 de Enero del 2014. Un importante paso hacia la UNIDADAD que necesitamos todos los opositores cubanos fue realizado en horas de la tarde de hoy en La Casita del Vedado, con la firma de un ACUERDO DE COLABORACIÓN Y COMUNICACIÓN entre cuatro organizaciones de gran peso y significación

Manuel Cuesta Morua, coordinador de la Concertación Nuevo País(CNP), Hugo Damián Prieto Blanco, del Frente de Acción Cívica-Orlando Zapata Tamayo(FAC-OZT), Raúl Risco Pérez, de la Alianza Democrática Pinareña(ADP), y Egberto Ángel Escobedo Morales coordinador de la Asociación de Presos y Ex Presos Políticos en Cuba(APEPPC) lograron la unidad en la acción con este compromiso de colaboración que considera principalmente la defensa mutua de proyectos e ideas afines y la solidaridad entre sus miembros para acelerar el cambio inevitable hacia la Democracia.

En la actividad participaron como testigos José Alberto Álvarez Bravo, Lilian Castañer Hernandez, Michel Iroy Rodríguez Ruiz, y María Cristina Labrada Varona.

Esta iniciativa está siendo promovida por la APEPPC que el pasado 21 de Diciembre rubricó un primer acuerdo con el Movimiento Opositor por una Nueva República, y espera que sea concretado entre todos los grupos, movimientos, partidos y proyectos socio culturales independientes dentro de Cuba para garantizar un cambio pacífico e irreversible hacia un Estado de Derechos y libertades Democráticas guiados por el espíritu de nuestro Apóstol José Martí cuando expresó: JUNTARNOS ES LA PALABRA DE ORDEN.

ESTAFAN A POBLADORES DE ESME-**RALDA**

Dennis Delgado Guerra(HABLA)

Esmeralda, Camaguey. Sabado 18 Enero. Más de mil personas pagaron la entrada al anfiteatro del municipio, a 10 pesos moneda nacional para ver el show en vivo del programa televisivo: A OTRO CON ESE CUENTO, que realmente se volvió un cuento porque los artistas del elenco nunca llegaron, entradas, otra estafa y robo descarado de las autoridades cubanas con total impunidad.

ACOSAN VIVIENDA DE DAMA DE BLANCO

Vía Telf. Nidia Rdguez Santisteban(HABLA) | Manuel Cuesta Morua (HABLA) Bayamo, Lunes 20 de Enero. En hora tempranas de La Lisa, 20 de Enero. Apresan durante la mañana la PNR se presentó en la casa de la representante de la Damas de Blanco en la Provincia Nidia Blanco por tan solo intentar salir de Rodríguez Santisteban con una supuesta orden de registro que nunca enseñaron, y al negarse abrir la puerta usaron violencia contra las puertas y ventanas, la vivienda estaba sitiada por bandas paramilitares que no lograron pasar. Todo para tratar de impedir la realización del TÉ literario que lograron hacer solo con 6 mujeres al retirarse las turbas.

pero lo peor de todo fue que tampoco A Yaquelin García Jaen la apresaron junto a su hija LAC,una cumbre de unidad Latinoaquisieron devolver el dinero de las de 4 años de edad en instrucción penal, y luego llamaron a la abuela materna para que fuera a recoger a la niña, a Yaquelin la soltaron cerca de las 9 de acoso y persecución contra los actinoche.

LAS CASAS NO SON PRISIONES

todo el dia a Hugo Damián Prieto su casa. Desde hora tempranas sitiaron la casa de este activista de Derechos Humanos y de la Dama de Blanco Bárbara Lazara Sendiña Recaldes para impedirles salir de sus casas, al parecer un operativo de la Policía Política por la cumbre de la CEmericana y de desunión Americana que en Cuba significa más represión, vistas de Derechos Humanos.

LA FOTO DE LA SEMANA (HABLA)

LAND ROVER totalmente quemado en plena Ave.26 por la demora de los Bomberos

APA

HABLA



GRUPO DE GRADUADOS DEL CURSO CONECTANDONOS.



La Habana,17 de Enero.(HABLA)Grupo de alumnos del Curso de Computación superior por internet, Conectandonos se graduaron este Viernes en horas de la mañana en la SINA.

AGENCIA DE PRENSA ALTERNATIVA

HARLA

Sede en Calle J,No.104,1er Piso,Aprto 10,e/Calzada y 9,Vedado,La Habana.Cuba e-mail:apahabla@gmail.com Blogg:http//apahabla.blogspot.com twitter:@apahabla Tlf.53-53555239 y 53-53869240